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DEBUT DE LA REUNION : 19H30 

 

Ordre du jour : 
 

1. Approbation du compte rendu du CA 12-10-2020, des CA extraordinaire du 14-

10-2020, du 02-11-2020 et du 27-11-2020 

2. Reprise des cours jeunes et initiation adultes 

3. Festivité de la Saint Sébastien 

4. Contrat d’objectifs 

5. Label 

6. Handicap 

7. Point Sponsors 

8. Tenues de la compagnie 

9. Tir de Noël jeunes 

10. Questions diverses 

 

 

Présents : 

Myriam DORILLEAU 

Jean Claude BOUSSARIE 

Ivan CAUZIQUE 

Philippe DA SILVA 

Yann DEHECQ 

Thomas MARTIN 

Pierre PLÉ 
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1. Approbation du compte rendu du CA 12-10-2020, des CA extraordinaire du 

14-10-2020, du 02-11-2020 et du 27-11-2020 
 

Le compte-rendu du CA extraordinaire du 02/11/2020 est approuvé à l’unanimité. Il 

sera diffusé sur le site internet de la Compagnie. 

 

2. Reprise des cours jeunes et initiation des adultes 

Les jeunes ont repris le 2 décembre  2020 en extérieur et les adultes le 5 décembre 

2020 (2 adultes n’ont pas pu être présents). 

 

3. Reprise des cours jeunes et initiation des adultes 

A la vue du contexte sanitaire et afin de protéger nos archers la Saint-Sébastien est 

annulée.  

Lors des passages de flèches en 2021, un repas pourra être organisé à l’issue si le 

contexte sanitaire le permet. 

 

4. Contrat d’objectifs 

Une réunion a lieu le 21/12/2020 avec le SI pour parler du contrat d‘objectifs. Myriam 

et Jean-Claude seront présents. Il reste juste à définir l’horaire avec le SI. 

 

5. Label  

La campagne de labellisation et de certification est repoussée d’un an au vue du 

contexte sanitaire. Les labels sont différents de ceux que nous connaissons et ont des 

critères bien spécifiques. Une simulation est présente sur la FFTA, sur le compte de la 

présidente. Avec la simulation la Compagnie tant vers la certification Ambition. La 

demande de labellisation débutera le 01/09/2021. 

 

6. Handicap 

La présidente a relancé le Centre d’accueil de jour de l’APF de Brie-Compte-Robert et 

n’a pas de nouvelles. 

 

7. Point sponsor 

Yann va relancer les sponsors.  

Il a besoin des coordonnées de M. BLAIZOT. 

 

8. Tenues de la Compagnie 

L’achat des tenues pour les adultes est pour les jeunes est repoussé en 2021. 

 

9. Tir de Noël 

Le tir de Noël est annulé à la vue du contexte sanitaire.  
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10. Questions diverses 

Yann aurait besoin d’au moins 2 viseurs droitiers et 1 viseur gaucher. Il refera un point 

et transmettra l’information à Myriam. 

 

Les présidents des Clubs et es Compagnie d’arc ont reçu un livret « bien vivre le tir à 

l’arc dans mon club ». Ce livret est à l’attention des moins de 18 ans et sera envoyé par 

la FFTA aux jeunes licenciés. 

Myriam va voir si on peut le télécharger et le mettre sur le site. 

 

La cible 10 de 70m sera décalée afin qu’elle ne soit plus en face du poteau du pas de 

tir. 

 

 

FIN DE LA REUNION : 20h30 

 

Prochaine réunion le 11 janvier 2021 à 19h30 


